

## Nous tenons nos promesses.

Des progrès réels pour la prévention du crime et les services de police.

Le Budget de 2018 met l'économie manitobaine sur la voie du redressement et offre un plan rigoureux pour faire du Manitoba la province où la situation s'améliore le plus au Canada.

Nous investissons dans les domaines prioritaires qui appuient la prévention du crime et les services de police et cela consiste notamment à :

- investir presque 12 millions de dollars de plus dans Justice Manitoba;
- allouer 2,5 millions de dollars aux services correctionnels en milieu de détention;
- investir 6,8 millions de dollars de plus dans les services de police des collectivités et des Premières Nations;
- affecter 250 000 dollars de plus aux programmes communautaires de prévention du crime;
- appuyer le programme de justice réparatrice de l'Armée du Salut pour les auteurs d'actes de violence familiale;
- augmenter le soutien envers les services d'aide juridique offerts aux demandeurs d'asile;
- investir 363 000 dollars dans l'établissement d'une section d'innovation stratégique, qui mettra l'accent sur des projets stratégiques à long terme, y compris un examen complet des services de police au Manitoba et la poursuite de la modernisation du système judiciaire.